

発行所

一般財団法人

山口県交通安全協会

(山口県交通安全活動推進センター)
山口市小郡下郷3560-2山口県総合交通センター内
電話 083(973)0054山口県交通安全
シンボルマーク

交通やまぐち

住みよい山口 いつも心に 交通安全



新年あけましておめでとうございます。

皆様には、ご家族お揃いで爽やかな新年をお迎えになられましたことお慶び申し上げます。

また、皆様方には平素から、交通安全活動に深いご理解とご協力をいたしております。

とともに、山口県交通安全協会の各種事業につきましても格別のご支援、ご指導を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

当協会では、「住みよい山口いつも心に交通安全」のスローガンのもとに交通安全意識を高め、交通事故を防止することにより、安心安全な地域社会づくりを目指し、関係機関・団体と連携して、各季における交通安全運動の広報啓発に取り組んでまいりました。

昨年中は、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底した「交通安全子供自転車大会」、「シニア交通安全ドライビングコンテスト」、「二輪車安全運転

(一財)山口県交通安全協会
会長 村田 常雄



転大会」を開催したほか、交通安全功労者及び優良運転者等の表彰や交通安全ポスター・作文の募集など、交通事故防止のための諸対策を積極的に推進してきたところです。こうした中で、昨年の県内における交通事故発生状況は、人身交通事故発生件数、負傷者数はいずれも減少し、交通事故死者数についても、過去最少を記録した昨年をも下回りました。しかしながら、交通事故死者数に占める高齢者の割合は、依然として高い水準で推移するなど、高齢化が進む山口県においては、高齢者が関与する交通事故防止対策は最も重要な課題となっています。

交通事故のない住みよい山口は、県民の皆さん的心からの願いであります。このため、当協会におきましては、関係機関・団体との連携を更に強化し、家庭、学校、職場、そして地域が一体となつた効果的な交通安全の広報・啓発と安全教育の推進に取り組み、安心安全な地域社会づくりに努めてまいります。

引き続きご理解とご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

おわりに、皆様方のご健勝、ご多幸を心から祈念致しまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

交通やまぐち

山口県警察本部長
谷 滋行

令和4年の輝かしい新年を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

一般財団法人山口県交通安全協会並びに各地区交通安全協会の皆様方には、平素から交通安全に係る広報啓発活動や交通安全教育をはじめ、警察行政各般にわたり格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

また、皆様方が並々ならぬご熱意をもって、地域社会に根差した交通安全活動にご尽力されていることに、心から敬意を表します。

さて、昨年の県内の交通事故情勢につきましては、人身交通事故発生件数(2458件)は前年比マイナス183件)は22年連続、負傷者数(2947人)は前年比マイナス214人)は21年連続の減少となり、特に、交通事故死者数については、過去最少となつた令和2年の42人を下回る34人(前年比マイナス8人)となりました。

しかししながら、交通事故死者数に占める高齢者の割合は5割を超えており、依然とし

て高いことから、県警察では引き続き、高齢者の交通事故防止対策に取り組むほか、夜間、歩行者が死亡した事故では、車両側のライトのハイビームが有効に活用されていなかつたことや、歩行者側の反射材の着用がなかったことなど、状況を踏まえ、反射材、ハイビームの活用促進など、各種交通安全対策についても取り組んでいくこととしています。

また、

昨年千葉県で発生した飲酒運転による交通死亡事故を契機に、通学路の安全確保に社会的な注目が高まっていますが、実効性のある交

通安全対策が行われるよう、関係機関と連携した取組も推進していくこととしています。

皆様方におかれましても、多くの尊い命が交通事故で奪われている現下の厳しい情勢をご理解の上、地域・職域における交通安全の牽引役として、地元警察や関係機関・団体と連携していただき、通学路の安全確保に向けての交通ボランティア活動のさらなる活性化をはじめ、地域全体の交通安全活動が一層推進されますよう、引き続き、ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

東 日出夫

光交通安全協会

会長

謹んで新春のお慶びを申し上げます。平素の皆様の交通安全活動に対しまして心よりお礼を申し上げます。

昨年、一昨年と二年続いで新型コロナウイルスが猛威を振るう中でご尽力をいただきまして感謝に堪えません。誠にありがとうございました。

本年も交通事故等重大交通事故の防止を最重点に交通安全の取り組みを強力に推進してまいりますので、皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

東 日出夫

光交通安全協会

会長

謹んで新春のお慶びを申し上げます。岩国交通安全協会会長伊達明彦



は交通安全活動へのご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、一昨年同様、新型コロナウイルス感染症の蔓延は大きく変わりましたが、引き続き交通事故の抑止や、交通マナー・ルール順守の呼び掛けに取り組んでまいります。

中でも当協会においては、「高齢者の交通事故防止」「交通事故ゼロ」を重点目標に掲げて活動を進める所存です。

東 日出夫

光交通安全協会

会長

東 日出夫

光交通安全協会

は交通安全活動へのご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、一昨年同様、新型コロナウイルス感染症の蔓延は大きく変わりましたが、引き続き交通事故の抑止や、交通マナー・ルール順守の呼び掛けに取り組んでまいります。

中でも当協会においては、「高齢者の交通事故防止」「交通事故ゼロ」を重点目標に掲げて活動を進めています。

本年も皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

交通事故の防止を最重点に交

通安全の取り組みを強力に推進してまいりますので、皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

終わりに、山口県交通安全協会並びに各地区交通安全協会の益々のご発展と、皆様方のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

また、新年明けましておめでとうございます。

柳井交通安全協会会長 金福 照明

柳井交通安全協会会長 金福 照

交通やまぐち

ために、私たちもこの変化に適応しなければなりません。これには多くの努力を必要としますが、皆さんと力を合わせて挑戦してまいりたいと思います。本年も宜しくお願ひいたし



下松交通安全協会
会長 山岡 喜久吉

謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様方には、交通安全活動に、ご理解とご支援賜り厚くお礼申し上げますとともに、昨年は「コロナ禍」の中での交通安全活動を実践していただき、重ねて厚くお礼申し上げます。

これがより益々高齢化が進む社会の中で、安心安全社会の構築は、より一層重要となつてまいります。

その中で交通事故のない安心して暮らせるまちづくりは、何よりも重要な思いますので、本年も関係機関・団体と連携してまいりたいと思いまますので、皆様方の変わらぬご支援とご協力を願いいたしますとともに、皆様方のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

の交通事故防止を重点に關係機関・団体と連携しながら、「交通事故のない安心・安全な下松」を目指して、交通事故防止対策を推進してまいります。



A portrait of Shigeo Tsuchiya, a man wearing glasses and a suit, looking slightly to the right. The background is blue.



周南交通安全協会
会長 石田 公希

の交通立哨・交通教室のお世話等々、地道な奉仕活動有難うございました。私事で恐縮ですが、昨年も一年を通して夕方のウォーキングを兼ねたパトロールが出来ましたが、夜間の無装備等、交通安全に無関心な方が多い事を改めて認識しました。

山口 会長
あけましておめでとうござります。

交通事故は、一瞬にして大切な人を奪い去ってしまうます。山口交通安全協会は、将来を担う子供たち、活躍される高齢者、そして市民の誰もが交通事故を起こさない、事故に遭わない「安心して暮らせる地域」を目指し、これからも尽力してまいります。



A black and white portrait of Toshiro Matsunaga, an elderly man with glasses, wearing a dark suit and white shirt. He is looking slightly to his left. The portrait is set within a circular frame.



山口南交通安全協会
会長 浅原 利夫

昨年中は、新型コロナウイルス対策のため、十分な交通安全活動に取り組めませんでしたが、会員様のご支援により効果的に活動できましたことに心から感謝申し上げます。ただし、管内では、前年に比べ3名増加の5名の方が亡くなり、その内2名が高齢被害者です。

また、県下の交通死亡事故の約5割を高齢者が占めています。

こうした情勢を踏まえ、引き続き高齢者を中心とした交通事故防止対策を効果的に推進する所存です。

そのためにも、関係機関はもとより、地域の皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

いります。昨年はコロナ感染防止の為、出発式、総会等が取り止めの中で、学校や地域における取組、高齢者講習、安全期間中のキャンペーン、表彰等小規模ながら警察署のご協力により、充実した一年でした。当管内では、コロナ

交通やまぐち



美祢交通安全協会
会長 馬屋原 真一



小串交通安全協会
会長 金子 一義

新年あけましておめでとうございます。昨年もコロナ蔓延防止のため、交通安全活動が思うようになります。

高齢者の大事故は依然として発生し、この対策に引き続き努めてまいります。

新年を迎えて多くの参加者のなかで、協会の活動報告が出来る機会を心から願う所であります。

禍による人流の自粛により事故の減少へと進みました。高齢者の大事故は依然として発生し、この対策に引き続き努めてまいります。

新年を迎え、多くの参加者の中で、協会の活動報告が出来る機会を心から願う所であります。



長門交通安全協会
会長 山田 利夫

今年こそコロナが終息し、皆様が幸多き一年となります。ことをお祈り申し上げます。



萩交通安全協会
会長 藤田 克弘

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

明けましておめでとうございます。

最近の交通事故は、高齢者による死亡事故が問題となつておりますが、運転中の体調不良による重大事故も多く発生しております。

体調の悪いときは運転しないということにも気をつけていただきたいと思います。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

努力してまいるとともに、当協会活動を一層理解していただけるよう邁進してまいります。

今年も皆様方と連携し、「高齢者の交通事故防止」「交通事故ゼロ」を目標に市民の方々に交通安全を呼び掛け、安心安全な街になるよう活動をしてまいりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

本年も皆様にとりまして、良い年となりますよう心よりお祈り申し上げます。



長府交通安全協会
会長 重村 啓二

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

動に積極的にご協力いただき厚くお礼申し上げます。

今年も皆様方にとりまして、「死亡事故ゼロ」を目標に市民の方々に交通安全活動をしてまいりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

本年も皆様にとりまして、良い年となりますよう心よりお祈り申し上げます。



田布施町立東田布施小学校
2年 藤田 明衣



周南市立沼城小学校
1年 岩本 悠李

令和3年度 交通安全ポスター
最優秀作品

3年 小川 哩空
山陽小野田市立高千帆小学校